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НЕ ЗАБУДЬ ПОДПИСАТЬСЯ 
НА ГАЗЕТЫ 

«ПРОФСОЮЗЫ АЛТАЯ» 
И «СОЛИДАРНОСТЬ»!

Подписной индекс газеты 
«Профсоюзы Алтая» – 

ПА670.
Индекс газеты 

«Солидарность» 
в каталогах 

«Почта России» – 99638, 
«Пресса  России» – 

50143.

Акция

Защитим социальные гарантии 
работников! Под таким девизом 
пройдет в этом году акция про-
фсоюзов «За достойный труд!».

Исполком ФНПР на заседании 26 
августа утвердил формат проведения 
Всероссийской акции профсоюзов в 
рамках Всемирного дня действий «За 
достойный труд!», который ежегодно 
отмечается 7 октября. 

В постановлении по этому вопросу 
отмечается, что, несмотря на сложную 
эпидемиологическую обстановку, 
профсоюзы продолжают активно 
оказывать поддержку и отстаивают 
права трудящихся. Приоритетными 
являются вопросы законодательного 
закрепления обязательной индексации 
заработных плат и пенсий не ниже 
уровня инфляции. Для решения данного 
вопроса Федерацией Независимых 
Профсоюзов России подготовлен пакет 
предложений в проект Единого плана 
по достижению национальных целей 
развития Российской Федерации на 
период до 2024 года, рассмотренный 
на заседании Российской трехсторон-
ней комиссии. 

Кроме того, ФНПР настаивает на 
недопустимости включения в МРОТ 
компенсационных и стимулирующих 
выплат, установления окладов ниже 
МРОТ, недопустимости роста числа само-
занятых через сокращение численности 
работающих по трудовому договору, 
остановке сокращения численности 
государственных инспекторов труда.

Исполнительный комитет ФНПР по-
становил 7 октября 2021 года принять 
участие во Всемирном дне действий 
«За достойный труд!» и утвердить 
девиз акции – «Защитим социальные 
гарантии работников!».

В условиях сохраняющейся угрозы 
распространения коронавирусной 
инфекции Президиум определил ос-
новными формами акции профсоюзов 
заседания трёхсторонних комиссий 
по регулированию социально-трудо-
вых отношений по повестке акции, а 
также размещение информации о 
проведении акции на страницах и в 
группах общероссийских, межреги-
ональных профсоюзов, их организа-
ций, территориальных объединений 
организаций профсоюзов, а также 
на личных страницах профактива в 
социальных сетях.

Исполком ФНПР предоставил 
Председателю ФНПР М и х а и л у                                  
Шмакову  право заключать согла-
шения о поддержке на выборах 
2021 года политических партий, 
обратившихся к Федерации с таким 
предложением и включивших в 
свои избирательные списки пред-
ставителей профсоюзов, которые 
согласились учитывать мнение ФНПР 
при голосовании депутатов. 

Кроме того, члены Исполкома 
утвердили темы для обсуждения 
на Генсовете ФНПР, заседание 
которого состоится 24 ноября. 
Среди них задачи профсоюзов по 
защите социально-экономических 
прав трудящихся районов Крайнего 
Севера и приравненных к ним мест-
ностей, а также информационная 
политика и цифровизация работы 
профсоюзов.

Исполком ФНПР также призвал 
профсоюзы обеспечивать совмест-
но с работодателями соблюдение 
санитарно-эпидемиологических тре-
бований и правил по охране труда 
на предприятиях и в организациях с 
учетом рисков заболевания COVID-19 
при производственных контактах. 

По данным членских организаций 
ФНПР, в середине августа количе-
ство полностью вакцинированных 
сотрудников в организациях и на 
предприятиях в среднем состави-
ло 34%. В ходе продолжающейся 
прививочной кампании для членов 
профсоюзов и их семей ведется 
разъяснительная и консультацион-
ная работа, а также оказывается 
помощь: работают «горячие линии» 
профсоюзов, ведется взаимодей-
ствие с социальными партнерами и 
медицинскими учреждениями.

             В КАЧЕСТВЕ ЛОЗУНГОВ ПРЕДЛОЖЕНЫ: 

 Создание и сохранение рабочих мест – задача 
Правительства!

 Здоровые и безопасные условия труда спасают жизни!

 Требуем проведения индексации пенсий 
работающим пенсионерам!

 Согреем Север достойной заработной платой!

 Развитию отечественной промышленности – 
поддержку государства!

 Работающий человек не должен быть бедным!

 Заработной плате – рост выше инфляции!

 Справедливая экономика – защита от бедности и 
безработицы!

 Пандемия – не повод нарушать права трудящихся!

 Индексация заработной платы – обязанность 
работодателя!

 Руки прочь от профсоюзной собственности!

 Сохранить льготы Северянам!

 Охрану труда – под жесткий контроль государства
и профсоюзов!
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За последние несколько лет профсо-
юзы России и профсоюзные акти-
висты сталкиваются с фактическим 
нарушением прав на разном уров-
не. Несмотря на то, что и внутреннее 
законодательство, и международные 
обязательства страны в ратифициро-
ванных конвенциях Международной  
организации труда, дают гарантии 
соблюдения профсоюзных прав, на 
практике они соблюдаются все меньше. 

Стали привычными безосновательные 
обыски и выемки документов в профсо-
юзных организациях и учреждениях. 
Профсоюзных активистов, лидеров 
организаций вызывают на допросы 
под явно надуманными предлогами 
и, по сути, пытаются запугать. В судах 

практически невозможно доказать уволь-
нение за профсоюзную деятельность. 
А возможность проведения легальной 
остановки работы, согласно трудово-
му законодательству, сведена к нулю 
необходимостью намеренно длинной 
бюрократической процедуры.

При этом в роли исполнителей различных 
форм давления на профсоюзы зачастую 
выступают те органы, которые обязаны 
обеспечить соблюдение законности – суды 
и прокуратуры. Не случайно, в Первомай-
скую резолюцию профсоюзов 2020 года, 
которую поддержало  более 12 миллионов 
человек, вошла фраза «Мы становимся 
свидетелями правового нигилизма. Совет 
Федерации превышает свои полномочия. 
Прокуроры нарушают законы». Однако 
сегодня эти нарушения продолжаются. 

2 сентября  профсоюз работников 
агропромышленного комплекса 
Российской Федерации обратился в 
адрес губернатора Пермского края, 
министра промышленности и торгов-
ли и прокуратуры  Пермского края с 
красноречивым воззванием: «Не за-
ставляйте нас прибегать к публичным 
акциям протеста!». Такое заявление 
было сделано в связи с вопиющим 
нарушением прав  работников фили-
ала ООО «Нестле Россия» в Перми.

На предприятии компании Nestle в 
Перми официально зарегистрирован 
коллективный трудовой спор. Это первый 
случай использования такой процедуры 
в регионе. Как ранее сообщала газета 
«Солидарность», коллектив предприятия 
фабрики готовых завтраков (ООО «Си-
риалПартнерс Рус», CPW) не доволен 
новым графиком сменности. В конце 
2020 года руководство филиала в од-
ностороннем порядке изменило график 
сменности с «ДД ВВ НН ВВ» на «ДН ВВ 
ДН ВВ» (Д – дневная смена, Н – ночная 
смена, В – выходной день), что вызвало 
недовольство в трудовом коллективе. На 
требования профсоюзного комитета о 
возвращении прежнего графика смен-
ности руководство ответило отказом. 
В соответствии со ст. 401 ТК РФ, была 
создана примирительная комиссия.

Администрация филиала дочернего 
предприятия транснациональной корпо-
рации отказалась от переговоров с пер-
вичной профорганизацией о пересмотре 
неудобных графиков сменности, кото-
рого добиваются работники. Вследствие 
этого, в соответствии с законодатель-

ством, профсоюзный комитет перешел 
к организации коллективных действий. 
Однако проведение пикетов было сорвано, 
как это часто водится, из-за бумажной 
волокиты со стороны краевой и городской 
администрации. Более того, 13 августа в 
комитет первичной профсоюзной орга-
низации поступил запрос из прокуратуры 
с требованием предоставить в срок до 
16 августа информацию о деятельности 
профорганизации, о персональных данных 
членов профсоюза и другие внутренние 
документы профсоюзной организации.

Уже 16 августа, не уведомив председа-
теля первичной профорганизации, стар-
ший помощник прокурора Свердловской 
районной прокуратуры Перми совместно 
с представителем Государственной ин-
спекции труда в Пермском крае с целью 
«обеспечения защиты охраняемых зако-
ном интересов общества и государства» 
организовали проверку, в ходе которой 
были проведены допросы 20 членов проф- 
союза.  По свидетельству участников, им 
задавались провокационные вопросы, 
которые напрямую не касались сущности 
конфликта и выходили далеко за рамки 
объективной стороны рассматриваемого 
трудового спора. В заявлении отмечается, 
что на работников предприятия оказыва-
лось давление, чтобы подвести к нужным 
для протокола сведениям. В результа-
те профсоюзные активисты запуганы, 
опасаются внесудебного преследова-
ния и фактического запрета на работу.

«Профсоюз работников АПК РФ счи-
тает, что подобные действия контроль-
но-надзорных органов нарушают принципы 
Конституции Российской Федерации, 
порождают напряжение в трудовом 

коллективе и влекут за собой недоверие 
работников к органам государственной 
власти. Мы не согласны с позицией 
прокуратуры, что, защищая интересы 
работников, профсоюзная организация 
нарушает «охраняемые законом интере-
сы общества и государства». Профсоюз 
заявляет протест против действий органов 
государственной власти и их должностных 
лиц, которые могут привести к ограни-
чению профсоюзных прав по законному 
осуществлению уставной деятельности. 
Мы требуем не допускать нарушения 
законодательства о правах и гарантиях 

Официально

ЗАЯВЛЕНИЕ ФНПР: ЗАЩИТИМ ПРАВА ПРОФСОЮЗОВ, ОТСТОИМ ПРОФАКТИВИСТОВ!
Последним таким случаем стало вме-
шательство сотрудников прокуратуры в 
Пермском крае в конфликт, раздуваемый 
иностранной компанией «Нестле» с профсо-
юзной организацией. Допросы нескольких 
десятков человек, запрос списков членов 
профсоюзов, провокационные вопросы  
о профсоюзных лидерах… И все это во 
имя якобы «обеспечения защиты охра-
няемых законом интересов общества и 
государства».

Профсоюз работников агропромыш-
ленного комплекса Российской Феде-
рации в заявлении 2 сентября 2021 года 
дал свою оценку продолжающимся 
нарушениям закона со стороны компании 
и допросам членов профсоюза.

В связи с этим Федерация Независи-
мых Профсоюзов России заявляет: мы 

требуем соблюдения российских законов 
и работодателями – российскими и ино-
странными, и прокурорами. Мы считаем, 
что общественный и государственный 
контроль за соблюдением законов дол-
жен быть усилен. Но не для манипуляции 
этими законами в пользу коммерческих 
заказчиков, а для реальной защиты прав 
граждан России, работников, членов 
профсоюзов. Профсоюзные организации 
должны быть защищены от незаконного 
внешнего вмешательства. Должна быть 
сформирована и закреплена судебная 
практика по защите профсоюзных акти-
вистов. Трудовые споры должны разре-
шаться через легальную работающую 
процедуру.

Трудящиеся России имеют право на 
защиту!

ЧТО ПОСЛУЖИЛО ПОВОДОМ

деятельности профсоюзов и Конвенции 
МОТ №87», — говорится в заявлении 
за подписью председателя профсоюза 
работников АПК Натальи Агаповой. 

Профсоюз потребовал от органов 
государственной власти Пермского 
края принять необходимые меры, 
чтобы исключить административный 
произвол и давление на работников, 
защищающих свои трудовые права и 
интересы в соответствии с законом.

По материалам Центральной 
профсоюзной газеты 

«Солидарность»

Говоря о предстоящей 7 октября  
Всероссийской акции профсоюзов 
в рамках Всемирного дня действий 
«За достойный труд!», председатель 
Алтайского краевого союза организа-
ций профсоюзов Иван Панов отметил: 

«Мы понимаем, что основная задача 
акции – это привлечь внимание власти, 
общественности к проблемам труда и 
обеспечения его достойных условий.  
Достойный труд – как мы это понимаем, 
прежде всего, достойное рабочее место, 
достойная зарплата, социальные гарантии 
и безопасный труд. Эти характеристики 
достойного труда, безусловно, являются 
самоценностью для каждого работника. 

Акция проходит уже в 14-й раз, 
имеет свои традиции, которые мы 
разделяем и поддерживаем. Учитывая 
нынешние непростые времена, возник-
шую угрозу пандемии коронавирусной 
инфекции, профсоюзы сталкиваются с 
проблемами обеспечения безопасно-
сти труда, достойной оплаты работы 
в самых разных сферах занятости. В 
силу понятных причин, каких-то крупных 

публичных мероприятий мы проводить 
не будем. У нас 28 сентября пройдет 
заседание краевой трехсторонней 
комиссии по регулированию социаль-
но-трудовых отношений, на которой 
мы намерены обсудить с властью 
вопросы обеспечения социальных 
гарантий и связанные с этим проблемы 
повышения уровня оплаты труда, лик-
видации задолженностей, обеспечения 
безопасных условий труда, сокращения 
безработицы. Также мы ориентируем 
профсоюзные объединения края в 
рамках акции провести в социальных 
сетях флешмобы, разместить логотип 
акции, тематические фотографии, вы-
сказать свои соображения о том, что 
нужно делать всем нам для того, чтобы 
труд стал по-настоящему достойным. 
Немаловажно, если на предприятиях 
и в организациях коллективы в своих 
первичках проведут собрания, где 
люди могли бы высказаться в форме 
обращений к власти, к работодателям, 
может быть, в формате видео по воп- 
росам защиты социальных гарантий и 
достойного труда».

ИВАН ПАНОВ: «ПРИВЛЕЧЬ ВНИМАНИЕ ВЛАСТИ, 
ОБЩЕСТВЕННОСТИ К ПРОБЛЕМАМ ТРУДА И ОБЕСПЕЧЕНИЯ ЕГО ДОСТОЙНЫХ УСЛОВИЙ»  
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Коротко о главном Поздравление

Уровень безработицы в РФ прибли-
зился к абсолютному рекорду 2019 года.

В июле текущего года он опустился до 
отметки 4,5%, – сообщает Росстат. Это 
самый низкий показатель за последние 
два года, и он близок к абсолютному 
рекорду июля 2019 года, – тогда не 
имели работы 4,3% человек. В июле в 
России не имели работы 3,4 млн человек, 
которые хотели и были готовы приступить 
к оплачиваемой работе.

Также ведомство федеральной ста-
тистики сообщает, что размер средней 
начисленной зарплаты в России в июне 
достиг 57 782 рублей, что на 11,7% 
больше, чем было год назад, и на 4,3% 
превышает аналогичный показатель мая. 
Реальный рост зарплат с поправкой на 
инфляцию в июне составил 4,9% по 
сравнению с данным годичной давности и 
3,6% относительно предыдущего месяца.

Министр труда назвал самые пер-
спективные профессии.

Профессии, которые будут наиболее 
востребованы в России в ближайшие 
годы, были названы 2 сентября Антоном 
Котяковым в ходе одной из сессий VI 
Восточного экономического форума 
на секции «Вызовы и перспективы рос-
сийского рынка труда».

Наиболее динамично растущей отраслью 
экономики является  IT-индустрия, отме-
тил он. В ближайшие 8-9 лет IT-индустрии 
понадобятся более 2 миллионов человек.

Также идет рост занятости в сфе-
ре гостеприимства и в сфере услуг, 
что соответствует запросу со стороны 
общества.Кроме того, играет роль 
демография – увеличение продолжи-
тельности жизни формирует запрос на 
специалистов в сфере социальных услуг. 
Будут востребованы профессионалы в 
сфере систем долговременного ухода 
за пожилыми людьми, дополнительных 
сервисов в сфере здравоохранения.

Минтруд уточнит правовые нормы 
охраны труда.

До конца года будут внесены уточнения 
в законодательство по охране труда. Об 
этом на полях Восточного экономиче-
ского форума сообщил министр труда 
и социальной защиты Антон Котяков.

Министр напомнил, что с марта следу-
ющего года начнет действовать обнов-
ленная редакция Трудового кодекса, в 
которой основные изменения касаются 
охраны труда и сейчас ведомством гото-
вится много новых подзаконных актов.

«В охране труда принципиально ме-
няется подход. Он становится более 
рисково-ориентированным и формирует 
учет индивидуальных особенностей и 
работодателя, и конкретного рабочего 
места», – резюмирует Котяков.

Премьер рекомендовал отечествен-
ным работодателям отказаться от 
бумажных документов

«Нужно уйти от использования бу-
мажных документов во всех случаях и 
ситуациях, где это возможно, а такие 
процессы, как прохождение инструктажа 
или ознакомление с правилами охраны 
труда, должны стать максимально про-
стыми, но при этом эффективными», 
– заявил премьер-министр Михаил Ми-
шустин  в видеообращении к участникам 
Всероссийской недели охраны труда, 
проходившей с 6 по 9 сентября.

Законодательные  инициативы  Мин-
труда позволят работодателям и ра-
ботникам использовать современные 
цифровые решения, внедрять элементы 
дистанционного контроля и надзора, 
предупреждать нарушения и снижать 
риски.

С 1 марта 2022 года вступят в силу 
новые нормы, которые закрепляют 
риск-ориентированный подход к управ-
лению в сфере охраны труда, напомнил-
премьер. Будут учитываться именно те 
риски, которые возникают на конкретном 
рабочем месте, а не только в рамках 
профессии или должности.

«И работодатель будет обязан не 

просто отчитаться о выполнении предпи-
санных процедур, а на практике изучить 
реальные риски, с которыми сталкивается 
сотрудник, и обеспечить защиту от них, 
предоставить все необходимые средства 
безопасности. Это и есть адресный 
подход к охране труда», – пояснил 
председатель правительства.

Величину прожиточного минимума 
на 2022 год утвердили в Алтайском крае

В  регионе  установили величину про-
житочного минимума на 2022 год – это 
в среднем 11 092 рубля, сообщает 
региональное управление по труду и 
занятости населения.

Как отмечается, для трудоспособных 
граждан в Алтайском крае прожиточ-
ный минимум составит 12 090 рублей, 
для пенсионеров – 9956 рублей и  11 
035 рублей – для детей. Там также 
отметили, что прожиточный минимум 
установлен в соответствии с постановле-
нием Правительства РФ № 1022 от 26 
июня 2021 года.

«Согласно правилам при расчете 
прожиточного минимума в регионе на 
2022 год руководствовались нормой о 
росте показателя не ниже прогнозиру-
емого индекса потребительских цен», 
– пояснили в региональном управлении 
по труду и занятости населения.

Напомним, с 1 января 2021 года сред-
ний минимум в крае устанавливали на 
уровне 10 665 рублей, для трудоспо-
собного населения — 11 488, для пен-
сионеров — 9 573, для детей — 10 611.

Ранее в Москве установили величину 
прожиточного минимума на 2021 год. В 
столице на душу населения он составил 
18 029 рублей, для трудоспособного 
населения – 20 589 рублей, для пенсио-
неров – 13 496 рублей, а для детей – 15 
582 рубля.

Напомним, первый зампредседателя 
комитета Госдумы по экономической 
политике, промышленности, инновацион-
ному развитию и предпринимательству 
Николай Арефьев предложил увеличить 
размер прожиточного минимума в 
России до 25 тысяч рублей.

Подготовил Павел СЕЛИВЕРСТОВ

ДАЙДЖЕСТ НОВОСТЕЙ СТРАНЫ 
И АЛТАЙСКОГО КРАЯ ИЗ СФЕРЫ ТРУДА 

ОТ НОМЕРА ДО НОМЕРА

Алтайская краевая общественная  организация общественной организации — Общероссийский профсоюз ра-
ботников жизнеобеспечения выражает искренние и глубокие соболезнования родным и близким в связи с кончи-
ной Краснослободцевой Лидии Федоровны — бывшего заведующего отделом социально-трудовых отношений.

Алтайский краевой союз 
организаций профсоюзов 
извещает, что на 83-ем году 
жизни скончался бывший 
председатель Алтайской  
краевой организации проф- 
союза работников авто-
мобильного транспорта и 
дорожного хозяйства Рос-
сийской Федерации  Вале-
рий Михайлович Тулупов.

Валерий Михайлович ро-
дился 28 июня 1939 года в 
городе Кропоткин  Крас-
нодарского края. Свою 
трудовую деятельность 

он начал в 1959 году трактористом Приобского совхоза  
Быстроистокского района Алтайского края после окон-
чания Брюховецкого техникума механизации  сельского 
хозяйства в Краснодарском крае. 

С 1961 года работал в системе Алтайского транспорт-
ного управления, прошел путь от техника по учету до 
начальника  отдела эксплуатации грузового транспорта 
краевого управления. Имея соответствующую теорети-
ческую подготовку и хороший практический опыт работы, 
зарекомендовал себя хорошим организатором, технически 
грамотным специалистом.

В 1973 году был избран председателем краевого ко-
митета профсоюза рабочих автотранспорта и шоссейных 
дорог. За время работы на посту профсоюзного лидера 
зарекомендовал себя умелым руководителем. Со свой-
ственным ему упорством и настойчивостью Валерий Ми-
хайлович решал вопросы развития трудовой активности, 
улучшения условий и безопасности труда.

В разное время  возглавляемая им краевая организа-
ция отраслевого профсоюза объединяла более 5 тысяч 
человек. В сложных экономических условиях развития 
отрасли конца 80-х – начала 90-х годов профсоюзный 
актив предприятий и организаций под руководством 
председателя краевой организации профсоюза работ-
ников автомобильного транспорта и дорожного хозяй-
ства  эффективно защищал социально-экономические и 
трудовые права работников на принципах социального 
партнерства, способствуя снятию социальной напряжен-
ности в трудовых коллективах.

Большой трудовой опыт, умение находить подход к 
людям, позволяли Валерию Михайловичу успешно решать 
вопросы подбора и расстановки профсоюзных кадров, что 
повышало эффективность деятельности краевой органи-
зации профсоюза, способствовало укреплению системы 
социального партнерства в отрасли.

Валерий Михайлович Тулупов являлся членом ЦК проф- 
союза, членом президиума Алтайского крайсовпрофа, 
членом краевой комиссии по обеспечению безопасности 
дорожного движения. Награжден Почетными грамотами 
ВЦСПС и ФНПР, Алтайского крайсовпрофа,  знаками 
ФНПР «За активную работу в профсоюзах», «За заслуги 
перед профдвижением России». Кроме того награждался 
знаком министерства транспорта РФ «Почетный работник 
транспорта России», Почетной грамотой Администрации 
Алтайского края,  Почетной грамотой Алтайского краевого 
Совета народных депутатов, медалью Алтайского края «За 
заслуги перед обществом».

Алтайский краевой союз организаций профсоюзов, 
Алтайская краевая общественная организация профсоюза 
работников автомобильного транспорта и дорожного хо-
зяйства РФ выражают глубокое соболезнование родным 
и близким ушедшего.

«ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ» ПРОФСОЮЗОВ
8-800-700-11-21 

  Алтайский крайсовпроф принимает 
звонки на «горячую линию» 

по разъяснению норм трудового 
законодательства. 

Звонок для жителей Алтайского края бесплатный.

Уважаемые работники леса 
и ветераны лесной службы!

Примите самые искренние поздрав-
ления с вашим профессиональным 
праздником!

Лес для России и для нашего род-
ного Алтайского края был и остается 
национальным богатством, которое 
требует бережного к себе отноше-
ния и рационального использования. 
От того, как мы распорядимся этим 
бесценным капиталом, зависит благо-
получие не только ныне живущих, но и 
следующих поколений. Сегодня лесное 
хозяйство и связанные с ним отрасли 
призваны решать многие жизненно 
важные вопросы. Лесной комплекс – 
это залог экологической безопасности 
и весомая составляющая экономики 
России. Заботливое и рациональное 
использование этого национального 
сокровища – обязанность каждого 
из нас.

Могу с уверенностью сказать, что работники лесного хозяйства региона – 
специалисты высокой квалификации, преданные своему делу и честно исполня-
ющие свой профессиональный долг перед людьми и природой. Вы бережно и с 
любовью выращиваете и охраняете русский лес. Вот почему труд работников 
леса уважаем в обществе.

От всей души говорю вам спасибо за самоотверженный труд, за верность 
выбранной профессии. Желаю новых трудовых свершений на благо Алтайского 
края, здоровья, благополучия, оптимизма, мира, счастья вам и вашим близким.

Валерий НАУМКИН, 
председатель Алтайской краевой организации профсоюза 

работников лесных отраслей
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В начале сентября, на левом 
берегу реки Алей, прошел III 
смешанный туристский слет 
среди коллективов предприя-
тий жилищно-коммунального 
хозяйства г. Рубцовска, в кото-
ром приняли участие четыре 
команды: МУП «Рубцовский 
водоканал», МУП «АвтоСпец-
Техника», Муниципальное уни-
тарное троллейбусное пред-
приятие и АО «Рубцовский те-
плоэнергетический комплекс». 

Программа соревнований 
была очень разнообразной и 
заняла весь день, скучать никому 
не пришлось! Участников слета 
ждали борьба в ориентировании 
на местности, в пешеходной дис-
танции, в «слепом» волейболе, 
а также в конкурсах «Лучшее 
приветствие команды», «Лучший 
обед», «Лучшее место стоянки», 
«Осенний букет» и исполнение 
песни под гитару. 

Организаторами меропри-
ятия стали секретарь краевого 
комитета профсоюза работ-
ников жизнеобеспечения по 
Рубцовскому территориальному 
Совету Андрей Назин и главная 
судейская коллегия под руко-
водством Василия Карташова, 
которые открыли слет туристов. 
Алена Фатеева, заместитель 
председателя краевой органи-
зации профсоюза, попривет-
ствовала участников  и пожелала 
им незабываемых спортивных 
впечатлений и побед, достиг-
нутых в честной борьбе. После 
этого все команды выступили с 
приветствием и девизом.

В соревновании «Пешеход-
ная дистанция», включающим 
в себя стрельбу, определение  
азимута, разведение костра, 
топознаки и перенос постра-
давшего. Лучшей стала команда 

муниципального унитарного 
троллейбусного предприятия            
г. Рубцовска, на втором месте – 
МУП «Рубцовский водоканал», 
третьими пришли к финишу МУП 
«АвтоСпецТехника».

Затем начались соревнования 
по «слепому» волейболу, в ко-
тором сетка была закрыта. Это 
соревнование вызвало азарт, 
восхищение и недоумение не 
только у болельщиков, но и 
у самих игроков. Директор 
предприятий МУП «Рубцовский 
водоканал» Евгений Зазнобин 
и МУП «АвтоСпецТехника»  
Виталий  Балашев играли за 
свои команды и поддержи-
вали их на протяжении всего 
слета туристов. Победило АО 
«Рубцовский теплоэнергети-
ческий  комплекс»,  серебря-
ными призерами стали МУТП  
муниципального образования  
город Рубцовск, бронза у МУП 
«Рубцовский водоканал».

После начались соревнова-
ния «Ориентирование на мест-
ности», в котором командам 
нужно было по карте пройти 
расстояние в 3  километра с 
прохождением контрольных 
точек, победителя выбирали 
по наименьшей сумме време-
ни. Трасса была тяжелой, но 
все старались и стремились к 
победе. Лучшее время было 
у команды МУП «Рубцовский 
водоканал», вторыми к финишу 
пришли АО «Рубцовский те-
плоэнергетический комплекс», 
третье место у МУП «Авто-
СпецТехника».

По окончании соревнований  
была избрана комиссия, кото-
рая  оценивала «Лучшее место 
стоянки» команд: оценивались 
чистота и порядок, оформление 
стоянки, обеденного стола, 
санитарная и костровая зоны, 

В конкурсе «Лучший обед» учи-
тывались не только вкусовые 
качества и составляющие блюд, 
но и эстетическое оформле-
ние обеденного пространства. 
Команды удивили комиссию 
различными блюдами – это и 
солянка, которую подавали в 
булке хлеба, и уха из разных 
видов рыбы.

В этих конкурсах одержала 
победу команда МУП «Руб-
цовский водоканал», которые 
обустроили в своем лагере ме-
дицинский пункт, спасательный 
пункт и ресторан с шеф-пова-
ром!

 После обеда все участники 
собрались на поле, чтобы испол-
нить песни под гитару и подвести 
итоги туристского слета.

На торжественном закрытии 
по итогам соревнований кубок 
и диплом за I место получила 
команда МУП «Рубцовский во-
доканал», за II место – команда 
муниципального унитарного 
троллейбусного предприятия 
и третьими стало АО «Руб-
цовский теплоэнергетический 
комплекс».

Всем командам от краевых 
организаций профсоюза ра-
ботников жизнеобеспечения и 
«Всероссийский Электропроф- 
союз» были вручены в подарок 
чугунные казаны.

Спортивные команды очень 
благодарны организаторам про-
ведения этого мероприятия. И 
хотя все немного устали, рас-
ставаться было очень грустно. 
С нетерпением будем ждать 
следующего слета в 2022 году.

                   Алена ФАТЕЕВА,
заместитель председателя 

краевой  организации 
профсоюза работников 

жизнеобеспечения

Вести профорганизаций

В Алтайском крае состоялась 
встреча представителей рабо-
тающей молодёжи региона, 
по результатам которой был 
создан Совет работающей 
молодёжи Алтайского края.

Председателем избрана               
Дарья Косилова,  лидер Совета 
молодёжи железнодорожной 
станции Алтайская  ОАО «Рос-
сийские железные дороги», а  
её заместителем вновь создан-
ного объединения единоглас-
но избран Дмитрий Фролов, 
председатель Молодёжного 
актива и председатель первичной 
профсоюзной организации АО 
«Алтайэнергосбыт», а также 
член Молодежного правитель-
ства Алтайского края.

Дмитрий Владимирович по 
итогам 2020 года стал победи-

телем регионального конкурса 
среди организаций и предприя-
тий Алтайского края на лучшую 
систему работы с молодёжью 
в номинации «Лучший Совет 
рабочей молодежи». По итогам 
номинации «Лучший председа-
тель», Дмитрий Фролов занял 
почетное 3-е место.

В Алтайском крае на многих 
предприятиях и в компаниях 
трудится большое количество 
молодых сотрудников. Для 
комфортной работы, развития 
потенциала и личных компе-
тенций этих сотрудников на 
предприятиях и в компаниях 
созданы молодежные советы. 
Совет работающей молодёжи 
объединил их  в единую систе-
му, позволяющую получить до-
полнительные возможности для 
развития как предприятий, так 

и отдельно каждого участника 
этого Совета, а также Алтайско-
го края в целом по различным 
направлениям.

«Совет создаётся с целью 
организации взаимодействия с 
предприятиями, организациями, 
учреждениями, действующими 
на территории Алтайского края, 
и с работающей молодёжью по 
решению вопросов, касающихся 
её интересов. Далее, в рамках 
рабочих встреч, будет состав-
лена дорожная карта деятель-
ности  Совета, в которой будут 
обозначены основные направле-
ния работы», — резюмировал  
Дмитрий Владимирович.

По информации 
первичной профсоюзной 

организации 
АО «Алтайэнергосбыт»

В АЛТАЙСКОМ КРАЕ ОРГАНИЗОВАН СОВЕТ РАБОТАЮЩЕЙ МОЛОДЕЖИ

Профсоюзы и спорт И СОРЕВНОВАЛИСЬ, И ОТДЫХАЛИ
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В МУП «Горэлектротранс» го-
рода Барнаула прошла экскур-
сия по трамвайному депо №3. В 
ней приняли участие школьники 
старшего звена, дети работни-
ков предприятия. Ребята посе-
тили ПДД и технический классы, 
центральную диспетчерскую и 
производственный комплекс.

– Мы проводим это меропри-
ятие как профориентацию для 
детей. Главная его цель – даже 
не экскурсия по предприятию, 
а ознакомление ребят с про-
фессиями, чтобы возможно в 
дальнейшем они пришли к нам 
работать.

Профориентация не проводи-
лась еще ни в одном профсою-
зе. Мы впервые проводим такое 
мероприятие. У нас около 2000 
работников и нам постоянно 
нужен персонал: водители, 
слесари, технические специ-
алисты. Немного волнуемся, 
как все пройдет, может быть, 
это станет традицией, – отме-
тила перед началом экскурсии 
Наталья Хаметзянова,  пред-
седатель Совета ППО МУП 
«Горэлектротранс» г.Барнаула.

Во время мероприятия работ-
ники МУП «Горэлектротранс» 

подробно рассказали ребятам 
об особенностях профессии.

Сначала школьников познако-
мили с предстоящим маршрутом 
экскурсии. После рассказали об 
истории трамвайного движения 
и особенностях современных 
тенденций. Ребята узнали, что 
первый маршрут трамвая был 
организован от Площади Свобо-
ды до Нового рынка и появился 
он в городе в 1948 году. А в 
настоящее время, на предприя-
тии 209 пассажирских трамваев 
и 59 троллейбусов. В составе 
предприятия два трамвайных 
депо: №1 и №3, троллейбусное 
депо, а также 10 структурных 
подразделений обеспечиваю-
щих бесперебойную работу 
подвижных единиц на линии. 
Ребята внимательно слушали 
информацию в аудитории было 
очень тихо.

Далее школьников познако-
мили с назначением класса ПДД 
(правил дорожного движения): 
показали информационные стен-
ды и все необходимое обору-
дование, ведь раз в полгода на 
протяжении всего периода рабо-
ты водители проходят обучение 
и сдают экзамены по правилам 
дорожного движения.

Затем участники мероприятия 
перешли в центральную диспет-
черскую службу. Здесь работают 
операторы, которые отслежи-
вают по монитору движение по 
маршруту подвижных единиц,

Школьники узнали, что есть 
главный диспетчер, который ру-
ководит всем движением трам-
ваев и троллейбусов в городе, 
ревизорами, приезжающими 
на задержки, оперативными 
службами, которые могли бы 
помочь в решении вопросов 
движения.

После этого участники экс-
курсии прошли туда, где распо-
лагается ремонтная зона депо 
№3, где и происходит ремонт 
трамваев. Ребятам показали, как 
идет процесс, они увидели само 
помещение и оборудование для 
ремонта. Предварительно всех 
участников ознакомили с техни-
кой безопасности и режимом 
нахождения в зоне ремонта. 
Далее школьники прокатились 
в учебном трамвайчике, где 
будущие водители обучаюся 
вождению. Так, человек, окон-
чивший «Машиностроительный   
колледж» по специальности 
«Водитель трамвая» приходит на 
предприятие. В  учебном заведе-

нии  будущие водители получают 
базовые теоретические знания: 
В дальнейшем планируется при 
получении соответствующих 
документов обучение специ-
альности на предприятии.

Также старшеклассникам 
рассказали об особенностях 
профессии водителя. На пред-
приятии для водителей трамвая 
и троллейбуса проводятся тех-
нические занятия для получения 
опыта и повышения квалифика-
ции, потому что от ее повышения 
зависит заработная плата води-
теля. Ежегодно на предприятии 
проводятся конкурсы профма-
стерства водителей трамвая 
и троллейбусов победители 
которых принимают участие 
во Всероссийском конкурсе 
профессионального мастерства. 
При этом последние три года 
барнаульские профессионалы 
входят в десятку лучших води-
телей России из 30 городов-у-
частников.

Посетив технический класс 
предприятия ребята, увидели 
тяговые двигатели, механиче-
ский привод тормозов, кар-
данный валы, приводы дверей, 
рабочий пульт.

В итоге школьники получили 

Я Б В ТРАМВАЙНОЕ ДЕПО ПОШЕЛ, ПУСТЬ МЕНЯ НАУЧАТ
Фоторепортаж

краткую информацию о пред-
приятии, посмотрели депо и 
основные его части, ознако-
мились с рабочими местами 
и особенностями профессии.

В завершение ребятам по-
дарили магнитики на память, 
подросткам понравилось меро-
приятие, особенно запомнилось 
катание в учебном трамвайчике.

– Было очень увлекательно. 
Особенно интересно узнать, 
как все это работает. У меня 
бабушка в Москве работает на 
трамвае, имеет большой стаж, 
– отметила одна из участниц 
экскурсии пятнадцатилетняя 
Виктория Агафонова.

Возможно, в дальнейшем 
такие профориентационные 
мероприятия станут доброй тра-
дицией МУП «Горэлектротранс» 
города Барнаула и на предпри-
ятие придет много молодых 
профессионалов своего дела, 
заранее ознакомившихся с осо-
бенностями трудового процес-
са и знающими, что их ждет в 
будущем.

Текст и фото – 
Елена ХОДЯКОВА

В марте 2021 года была созда-
на первичная профсоюзная 
организация КГБУ СП «СШОР 
по футболу А. Смертина».  
Ее председателем была из-
брана Лариса Фефелова. 

Инициатором создания про-
форганизации стали сотрудники 
административного аппарата 
учреждения. Директор школы 
олимпийского  резерва Евгений 
Татаринцев и его заместитель 
по спортивной работе Галина 
Дериглазова первыми написали 
заявление о вступлении в про-
фсоюз. На вопрос, зачем им 
первичка, ответили, что видят 
возможности профсоюза и 
хотят, чтобы работники име-
ли все лучшее, что им можно 
предложить.  

За семь месяцев профсо-
юзный комитет успел показать 
свою активность. В первую оче-
редь наладили информационные 
связи с крайкомом и членами 
профсоюза. Ни одна информа-

ция не проходит мимо рядовых 
членов профсоюза. Уже были 
организованы заказ дисконтных 
карт и страхование от клещевого 
энцефалита. 

За эти полгода были направле-
ны десятки вопросов в крайком 
профсоюза. Члены профсоюза 
порекомендовали краевому 
комитету обратиться в Прави-
тельство края с предложением о 
выделении средств из краевого 
бюджета на санаторно-курорт-
ное лечение работников сфе-
ры спорта.  Причем связь эта 
двухсторонняя, каждый член 
профсоюза знает, его вопрос 
будет услышан. За небольшой 
период времени была оказана 
своевременная помощь на ле-
чение ребенка одного из членов  
профсоюза. 

День физкультурника в Рос-
сии принято отмечать во вто-
рую субботу августа. Профком 
предложил администрации по-
здравить работников с про-
фессиональным праздником, 

Вести профорганизаций НОВЫМ ПЕРВИЧКАМ БЫТЬ! 
организовал коллективный выезд 
на базу педуниверситета. 

«Просто играли в футбол, го-
товили вместе плов, желающие 
могли сходить в баню, искупаться 
в бассейне. Директор поздравил 
и вручил всем подарки, а его 
заместитель Галина Николаевна 
сочинила для каждого неболь-
шие стихи», — рассказывает 
председатель первички Лариса 
Ивановна Фефелова. 

Да, по-простому, по-семей-
ному, но кто-то же должен ор-
ганизовать этот отдых, нефор-
мальное общение с людьми, 
которые отдаются работе на 
все 200%. Хочется пожелать 
новой профорганизации стопро-
центного членства, долголетия 
и такой же активности.

Лариса ЗОРИНА,
председатель 

Алтайской краевой органи-
зации 

Общероссийского профсо-
юза работников культуры 
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Болезни позвоночника значительно 
помолодели, малоподвижный, си-
дячий образ жизни является косвен-
ной причиной многих заболеваний!

Для того чтобы прекрасно отдохнуть и 
поправить здоровье не обязательно ехать 
в дальние страны. Санаторий, специали-
зирующийся  на лечении опорно-двига-
тельного аппарата,  расположен совсем 
рядом.  В санатории «Барнаульский» 
успешно функционирует вертебронев-
рологический центр, который проводит 
лечение больных с патологией позвоноч-
ника и суставов, а также реабилитацию 
после операций на позвоночнике по 
поводу грыжи диска. 

В вертеброневрологическом центре 
применяются одни из самых эффективных 
и безопасных процедур:

– внутритканевая электростимуляция  
на аппарате Герасимова;

– озонотерапия;
– ударно - волновая терапия;
– акупунктура (иглорефлексоте-

рапия);
– мануальная и тракционная терапия;
– терапия с тромбоцитарной ауто-

плазмой; 

– локальная инъекционная терапия 
(лечебные блокады); 

– современное медикаментозное 
лечение.

В отделении вертеброневрологии в пря-
мом смысле слова ставят на ноги людей с  
тяжелыми заболеваниями  позвоночника,  
опорно-двигательного аппарата.  Благо-
даря комплексному подходу в лечении, 
наличию современного оборудования и 
высокой квалификации персонала, де-
ятельность вертеброневрологического 
центра получила широкую известность 
не только в Алтайском крае, но и во 
многих регионах Сибири.

 Хочется отметить, что в санатории 
«Барнаульский» работают удивитель-
ные люди, которые очень вниматель-
ны к своим гостям. Те, кто отдыхал в 
«Барнаульском», отмечают  доброе, 
приветливое, чуткое отношение со сто-
роны персонала, а это  помогает не 
хуже лечебных процедур. Тот, кто хоть 
раз побывал здесь, всегда стремится 
приехать сюда снова.

Лицензия ЛО-22-002847 от 3 июля 2015

БОЛЯТ СУСТАВЫ, ПРОБЛЕМЫ С ПОЗВОНОЧНИКОМ?   
ВАС ЖДУТ В  САНАТОРИИ «БАРНАУЛЬСКИЙ» 

Для членов профсоюза  и членов их семей санаторий предоставляет скидку 5% 
на путевки в вертеброневрологическое отделение

Для оформления путевок можно обратиться по адресу: 
г. Барнаул, проспект Ленина, д. 23. Дом союзов, каб. 228, 

Ольга Сергеевна Бакчибаева

Тел. 8 (385-2) 37-96-37, доб. 228. Kurort-aksp@mail.ru

Имеются противопоказания. Необходима консультация специалиста.

На правах рекламы

В августе 2021 года Алтайским крайсов- 
профом зарегистрированопятьизвеще-
ний о несчастных случаях, подлежащих 
расследованию в порядке ст. 229 ТК РФ.

Четыре случая не были связаны с 
производством в ходе расследования, 
так как  причиной смертельных исходов 
стало резкое ухудшение самочувствия 
работника при нарушении деятельности 
сердечно-сосудистой системы. 

В ходе расследований не установ-
лено воздействие производственных 
факторов, а также погодных условий, 
способствующих ухудшению здоровья. 
Во всех случаях установлено наличие 
периодического медицинского осмотра, 
проводившегося не более года назад и 
не выявившего патологий.

По обращениям пострадавшихдо-
полнительно расследовано два случая, 
где работник был обвинен в нарушении 
инструкций и должностных обязанностей. 
Работодателям выданы представления 
об устранении замечаний, пересмотру 
содержаний актов Н-1. 

Рекомендую обратить внимание ра-
ботающих мужчин старше 45 лет на воз-
можность пройти диспансеризацию, если 
поступало приглашение из поликлиники 
по месту жительства.  Если в организации 
есть медицинский пункт, рекомендую 
акцентировать внимание как профко-
ма, так и руководителя организации, 
на пересмотр частоты исследований 
работников старше 40 лет, по вопросу 
снятия кардиограммы.

Напоминаю руководителям организа-
ции, что смерть работника по естествен-
ной причине на территории работодателя 
или при выполнении работником долж-
ностных обязанностей не освобождает 
работодателя от обязанности подачи 
извещений установленного образца 
в порядке ст.229 ТК РФ.  Все случаи 
несвоевременного уведомления расце-
ниваются Государственной инспекцией 
труда как сокрытые. 

Олег ВОЛОШИН, 
главный технический инспектор 

Алтайского краевого союза 
организаций профсоюзов

ОБЗОР ОБСТОЯТЕЛЬСТВ 
НЕСЧАСТНЫХ СЛУЧАЕВ

Охрана труда

Восемьдесят лет назад вагоностроитель-
ный завод из Днепродзержинска нашел 
свой новый дом на Алтайской земле.

Двадцать шестого сентября в России 
отмечается День машиностроителя. В 
этом году АО «Алтайвагон» встречает 
не только профессиональный праздник, 
но и большой юбилей предприятия. Во-
семьдесят лет назад вагоностроительный 
завод из Днепродзержинска нашел свой 
новый дом на алтайской земле, дав 
начало новой истории города и вагоно-
строения в крае. И уже восемьдесят 
лет на предприятии существует про-
фсоюзная организация, защищающая 
трудовые и социально-экономические 
права работников. 

К юбилею основания профсоюзной 
организации ППО «Алтайвагон» Роспроф- 
пром — Алтайский край по ходатайству 
профкома и цеховых организаций награ-
дил почетными грамотами профсоюз-
ных активистов завода за долголетний, 
добросовестный труд и активную об-
щественную работу. Двадцать девять 

человек получили почетные грамоты из 
рук заместителя председателя краевой 
организации Российского профсоюза 
работников промышленности Вячеслава  
Батакова.  Награждение состоялось на 
рабочих местах без отрыва от произ-
водства. 

В числе награжденных председатели 
цеховых комитетов, воспитатели город-
ского лагеря с дневным пребыванием 
детей «Вагончик»  при спорткомплексе 
АО «Алтайвагон», члены и председате-
ли комиссий профсоюзного комитета 
предприятия, профсоюзные активисты и 
другие работники — члены профсоюза, 
в том числе руководители (за взаимное 
сотрудничество с профсоюзом в инте-
ресах  трудового коллектива).

Также профкомом предприятия была 
выдвинута одна кандидатура на Галерею 
почета  Алтайского крайсовпрофа. 

Татьяна КАБАНОВА,
инструктор по информационной 

и молодежной политике 
ППО «Алтайвагон».

Вести профорганизаций

НАГРАДЫ В ЧЕСТЬ ЮБИЛЕЯ
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Отчеты и выборы

27 августа 2021 года состоялась от-
четно-выборная конференция пер-
вичной профсоюзной организации 
Рубцовского филиала АО «Алтайвагон». 

Отчеты и выборы в профсоюзной 
организации – это ответственный этап 
в ее деятельности.  Это, прежде все-
го, подведение итогов работы,  ана-
лиз  результатов, планы на будущее. 

На сегодняшний день в профсоюз-
ной организации Рубцовского филиала                  
АО «Алтайвагон» состоят 89% заводчан, 
по сравнению с 2017 годом числен-
ность увеличилась на 18%. Главными 
направлениями в работе профсоюзного 
комитета остаются представительства 
и защиты социально-трудовых прав и 
интересов членов профсоюза и членов 
их семей, повышение ответственности 
за результаты  личного труда работ-
ника и работы коллектива в целом.

Делегаты заслушали  отчетный доклад 
председателя первичной профсоюзной 
организации Николая Шауро о работе 
профсоюзного комитета ППО Руб-
цовского филиала  АО «Алтайвагон»  
РОСПРОФПРОМ — Алтайский край   
за период с октября  2017 по август 
2021 года, а также отчет Ревизионной 
комиссии первичной профсоюзной орга-
низации. Свою оценку работе профсо-
юзного  комитета за отчётный период 
дал заместитель председателя Алтайской 
краевой организации РОСПРОФПРОМ 
— Алтайский край Вячеслав Батаков.  
Делегаты конференции единогласно при-
няли решение о продлении полномочий 
Николая Шауро еще на пять лет, работу 
профкома признали удовлетворительной.

ОБНОВИЛИ СОСТАВ ПРОФКОМА

Вячеслав Батаков  и Николай Шауро

Также обновили состав профсоюзного 
комитета, выбрали членов Ревизионной 
комиссии первичной профсоюзной ор-
ганизации. Выбрали делегатов от пер-
вичной профсоюзной организации  на 
отчетно-выборную конференцию РОС-
ПРОФПРОМ — Алтайский край, которая 
состоится 3 ноября 2021 года. В качестве 
кандидатов в состав крайкома Алтайской 
краевой организации Российского проф- 
союза работников промышленности 
делегировали четырёх представителей 
от первичной профсоюзной организации  
Рубцовского филиала АО  «Алтайвагон».

  Заместитель председателя Алтай-
ской краевой организации Российского 
профсоюза работников промышлен-
ности Вячеслав Батаков вручил Почет-
ную грамоту ЦК профсоюза Николаю                  
Шауро  за многолетний добросовестный 
труд и активную работу в профсоюзе 
и  Благодарности  РОСПРОФПРОМ  — 
Алтайский край  Алексею  Викулину и 
Инне Тимофеевой за активное участие 
в спортивно-туристических играх крае-
вой организации в августе 2021 года.

  В заключение перед  участниками кон-
ференции выступил директор Рубцовско-
го филиала  АО  «Алтайвагон»  Михаил Нек-                                                                                               
расов, который поблагодарил за работу 
прежний состав профсоюзного комитета 
и пожелал вновь избранному профсо-
юзному комитету плодотворной работы 
в интересах работников предприятия.

 Ирина ПОПОВА, 
специалист по связям 

с общественностью Рубцовского 
филиала АО «Алтайвагон»

ПОДВЕЛИ ИТОГИ И ИЗБРАЛИ НОВОГО ЛИДЕРА
25 августа 2021 года состоялась XVI от-
четно-выборная конференция первичной 
профсоюзной организации «Алтай-Кокс».

На конференцию были избраны 
135 делегатов из числа председате-
лей цеховых комитетов, работников 
всех подразделений завода, дочерних 
организаций. Фактически на ней при-
сутствовали 125 человек, что соста-
вило более двух третей, это позволи-
ло констатировать наличие кворума. 

В президиум конференции вошли 
председатель Алтайской краевой 
организации ГМПР Ольга Тюльпина, 
председатель первичной профсоюз-
ной организации «Алтай-Кокс» Игорь 
Иушин и технический инспектор труда 
ППО «Алтай-Кокс» Дмитрий Журавлев.

На повестке дня были обозначены 
следующие вопросы: отчет о рабо-
те профсоюзного комитета  первич-
ной профорганизации «Алтай-Кокс» 
за период с 2017 по 2021 год; доклад 
контрольно-ревизионной комиссии 
за отчетный период; выборы предсе-
дателя ППО «Алтай-Кокс»; выборы 
контрольно-ревизионной комиссии; 
выборы делегатов на отчетно-выборную 

конференцию АКО ГМПР;  избрание 
кандидатов в состав Алтайского крае-
вого комитета ГМПР; избрание состава 
комиссии по трудовым спорам и т.д.

С отчетом о работе профсоюзного ко-
митета выступил Игорь Иушин. Он привел 
данные по заработной плате на предпри-
ятии за период с 2017  по июль 2021 года, 
численности членов профсоюза, деятель-
ности организации в правовой сфере, 
охране труда и информационной работе.

Председатель в своем выступле-
нии отметил также работу профкома 

в рамках социального партнерства, 
участие организации во всех знако-
вых мероприятиях предприятия, поощ-
рение членов профсоюза, адресную 
материальную помощь работникам.

После с отчетом выступила предсе-
датель ревизионной комиссии Светлана 
Митеева. В итоге конференция при-
няла решение признать деятельность 
профсоюзной организации удовлет-
ворительной, утвердила отчет проф- 
кома и отчет ревизионной комиссии.

Далее прошла процедура выборов 
профсоюзного лидера профсоюзной 
первичной организации  «Алтай-Кокс».

Наличие 5 кандидатов предполагало 
тайное голосование. Делегатам предсто-
ял  выбор между Станиславом Архипо-
вым (машинистом насосных установок 
ТЭЦ АО «Алтай-Кокс»), Дмитрием 
Журавлевым (техническим инспектором 
труда ППО «Алтай-Кокс»), Андреем 
Зудиловым (стеклодувом ОТК АО «Ал-
тай-Кокс»), Александром Лебедевым 
(юрисконсультом ППО «Алтай-Кокс») и 
Сергеем Локтионовым (барильетчиком 
КО-1 АО «Алтай-Кокс»). В результате 
2 человека проголосовали против всех, 
6 –  за Станислава Архипова, 6 – за 

Александра Лебедева, 15 – 
за Андрея Зудилова, 48 – за 
Дмитрия Журавлева, 48 – за 
Сергея Локтионова. Ни один 
из кандидатов не набрал более 
50% голосов, что повлекло за 
собой второй тур голосования.

После окончательного под-
счета бюллетеней для голосо-
вания председатель счетной 
комиссии Юрий Астроушко оз-
вучил результат: «..2 – против 
всех, 66 – за Дмитрия Журавле-
ва, 57 – за Сергея Локтионова.

Председателем Первичной 
профсоюзной организацией 
«Алтай-Кокс» избран Дми-
трий Анварович Журавлев…»

В ходе конференции  де-
легаты также  утвердили состав 
профкома первичной профорга-
низации  «Алтай-Кокс», куда вош-                                                                                                               
ли представители трудовых коллективов 
всех профсоюзных структурных единиц, 
избрали делегатов на конференцию в тер-
риториальную организацию и кандидатов 
в состав Алтайского краевого комитета 
ГМПР и рассмотрели другие вопросы.

Надежда БАЛАКИНА
г. Заринск

ОРГАНИЗАЦИЯ ОБУЧЕНИЯ КАДРОВ И ПРОФСОЮЗНОГО АКТИВА
В конце августа в г. Ярославле состоялся 
выездной семинар-совещание членов 
Центрального комитета и Молодежного 
Совета Общероссийского профсоюза 
работников государственных учрежде-
ний и общественного обслуживания РФ. 

От Алтайской краевой организации 
Профсоюза в работе семинара-сове-
щания приняли участие председатель 
краевой организации Светлана Неу-
покоева и заместитель председателя 
— правовой инспектор труда, предсе-
датель Молодежного совета краевой 
организации Профсоюза,  член Моло-
дежного совета Центрального коми-
тета Профсоюза Алена Переверзина.

В первый день семинара участники 
встретились с  представителями органов 
власти: членом Совета Федерации от 
Ярославской области Сергеем Берез-
киным, председателем Ярославской 
областной Думы Михаилом Боровиц-
ким, заместителем губернатора Андре-
ем Шаболиным, лидером областных 
профсоюзов Сергеем Соловьевым. 
Социальные партнеры поделились 
опытом работы и взаимодействия с 
Ярославским обкомом Профсоюза, 
подчеркнули важность и значимость 
эффективно выстроенного сотруд-
ничества между органами власти и 
областной организацией Профсоюза.

Далее по плану прошли заседа-
ния Центральной ревизионной ко-
миссии, Молодежного совета Цент- 
рального комитета Профсоюза.

На совещании председатели регио-
нальных организаций Профсоюза обсуди-
ли и поделились опытом обучения  кадров 
и актива, с применением современных 
механизмов. Председатель Алтайской 
краевой организации Профсоюза Светла-
на Неупокоева осветила основные аспек-
ты организации обучения профсоюзных 
кадров и актива, новые формы и методы 
работы по данному направлению в Алтай-
ской краевой организации профсоюза.

Во второй рабочий день перед 
участниками семинара-совещания 
выступил заместитель председателя 
Федерации Независимых Профсою-
зов России, главный редактор проф- 
союзной  газеты «Солидарность» 
Александр Шершуков. Он  рассказал 
о единой концепции профсоюзного 
образования, новациях, которые 
планируются в ближайшем будущем 
относительно формирования единых 
модульных программ, о планируемой 
новой концепции цифровизации проф- 
союзов, мобильном приложении, 

необходимость которого продик-
тована современными реалиями.

Далее лекцию о психологии тайм-ме-
неджмента в профсоюзной работе, как 
рационально и максимально продуктив-
но  использовать свое время в работе,  
презентовала Евгения Ободкова, кан-
дидат психологических наук, доцент 
кафедры социальной и политической 
психологии Ярославского государ-
ственного университета им. Демидова.

В завершающий день пребывания 
на Ярославской земле, для участников 

семинара-совещания была проведена 
экскурсия по местным достопримеча-
тельностям, прогулка по реке Волге, 
посещение Свято-Веденского Толг-
ского женского монастыря и  истори-
ко-культурного комплекса «Вятское».

По информации 
Алтайской краевой организации 

Общероссийского профсоюза 
работников государственных 

учреждений и общественного 
обслуживания РФ
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(ФИЛИАЛ) ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ 
ПРОФСОЮЗОВ ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ

«АКАДЕМИЯ ТРУДА И СОЦИАЛЬНЫХ ОТНОШЕНИЙ»

Лицензия от 14 января 2016 № 1885.
Свидетельство о государственной аккредитации

от 13 мая 2016 года № 1924.

АЛТАЙСКИЙ ИНСТИТУТ
ТРУДА И ПРАВА

 ПРИГЛАШАЕМ ПРОЙТИ ОБУЧЕНИЕ ПО ПРОГРАММАМ
ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ (направления бакалавриата):

38.03.01 Экономика
Профили: Бухгалтерский учёт, анализ и аудит; Финансы и кредит
38.03.02 Менеджмент
Профиль: Менеджмент организации
38.03.04 Государственное и муниципальное управление
Профиль: Управление персоналом государственной и муниципальной службы
40.03.01 Юриспруденция
Профили: Гражданское право; Трудовое право
43.03.02 Туризм
Профиль: Технология и организация туроператорских и турагентских услуг

ПО ПРОГРАММАМ ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО 
ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ:

  Оценка стоимости предприятия (бизнеса)
 Менеджмент в кадровой сфере
 Бухгалтерский учет и налогообложение в коммерческой организации 
          (с использованием программы 1С: Бухгалтерия)
 Специалист по экологической безопасности
 Специалист по озеленению и ландшафтному дизайну

       НАШИ ПРЕИМУЩЕСТВА:
 приоритет реального «живого» образования;
 акцент на качество и содержание образования;
 индивидуальный подход на основе современных методик обучения;
 дополнительное использование дистанционных технологий;
 преподаватели – ведущие ученые и практики;
 собственная система лабораторий и юридическая клиника;
 вуз более 100 лет в области образования;
 учредителем является Федерация Независимых Профсоюзов  России;
 диплом государственного образца (г. Москва).

Подробная информация: тел. (385-2) 35-93-55; 22-80-04.
Сайт: http://aitip.ru;  e-mail: aitip@mail.ru
Наш адрес: г. Барнаул, пр. Ленина, д. 23, каб. 410; ул. Сизова, д. 28А, каб. 3.

На правах рекламы.

Профсоюзные организации  
Алтайского краевого и го-
родского Пенсионного Фонда 
России поздравили перво-
классников с Днем знаний

В преддверии нового учеб-
ного года, 30 августа, для 20 
будущих первоклассников 

состоялось праздничное ме-
роприятие.

День знаний  –  это по-на-
стоящему важный для всех нас 
день, знаменующий начало 
нового учебного года. Это 
праздник детей и юношества, 
праздник педагогов и настав-
ников. Праздник единства 

поколений, основанного на 
преемственности знаний, уме-
ний, навыков, необходимых в 
жизни.

Образование сегодня ста-
новится надёжной гарантией 
успешности человека. Вместе 
с тем оно – одно из основных и 
неотъемлемых конституционных 
прав россиян.

Чествование юных школь-
ников, детей членов про-
фсоюза,  стало доброй тра-
дицией Управления Пенси-
онного фонда России в г. 
Барнауле, очень радостным 
и трогательным событием, 
непохожим на другие ме-
роприятия.  В этом году к 
празднику присоединилась 
профсоюзная организация 
краевого пенсионного ве-
домства.

В программу мероприятия  
вошли аниматоры, празднич-
ная фотозона.  В завершение 
встречи нашим юным участ-
никам традиционно вручили 
памятные подарки.

ПОЗДРАВИЛИ ДЕТЕЙ С ДНЕМ ЗНАНИЙ

– 1 сентября  –  праздник 
первого звонка, –  говорит 
председатель первичной про-
фсоюзной организации От-
деления ПФР по Алтайскому 
краю Александр Гусев. –  Это 
самый долгожданный и запо-
минающийся день для тех, кто 
впервые переступит школьный 

порог. У каждого из нас с этим 
первым осенним днем связана 
масса теплых и светлых воспо-
минаний, которые мы пронесем 
через всю жизнь.
 

По информации 
первичной профсоюзной 

организации Отделения ПФР 
по Алтайскому краю

Как поётся в люби-
мой песне – «Луч-
ше гор могут быть 
только горы…». Так 
и мы ждём встречи 
с любимым Алтаем ,              
осень, зиму и вес-
ну. Хотя алтайские 
горы прекрасны в 
любое время года!

Но нам ведь хо-
чется не только на-
любоваться этими 
красотами, но и на-
сладиться общением 
с нашим дружным 
коллективом, ко-
торый возглавляет 
председатель пер-
вичной профсоюз-
ной организации 
БЮИ МВД России 
Лилия Ярыгина. Ведь 
в наш век информа-
ционных технологий 
так важно побыть 
наедине с природой, 
с добрыми и хорошими друзьями, кол-
легами по работе. И первое, что мы 
делаем, это отключаем телефоны, чтобы 
не было соблазна уединиться и, забыв 
про всё и всех, вновь попасть в сетевой 
мир, мир, где люди ничего и никого  
вокруг себя не видят и не слышат (один 
дежурный телефон всё-таки на всякий 
случай остаётся в сети).

Ура, мы вновь у подножья гор! Ура, 
мы снова вместе! И мы, как дети, раду-
емся ночному костру, веселым песням, 
печеной картошке. Вспоминаем прошлое, 
мечтаем о будущем.

И только здесь мы узнаём, что мы и 
спортсмены, и певцы, и актёры. И только 
здесь раскрываются спящие таланты – 
таланты профсоюза. Оказывается, мы не 
забыли как играть в волейбол, бадминтон, 
а женский футбол это что-то!

 У природы нет плохой погоды – солн-
ца, ветерка, да и немного дождя нам 
не помешало. Именно под дождик мы 
вспомнили, что политинформацию никто 
не отменял. Сразу нашлись любители 
выступить, поспорить в хорошем смысле 
этого слова. Затронули разные темы, 
в том числе и пандемию. И вот тут все 
сошлись в одном, что прививаться необ-
ходимо в обязательном порядке. И кто 

еще этого не сделал, по возращении – 
сразу к медицинским работникам.

Всего два дня –  как это мало и как это 
много. Мало для общения и много для 
души. Искры от костра и искры в глазах 
мы не забудем никогда. Мы помолодели, 
загорели, отдохнули душой, набрались 
сил, и это всё нам дал наш Алтай! И, 
конечно, наш профсоюз!

Как жаль, что выходные так быстро 
пролетают. Но мы надеемся и ждём, что 
где-то там, за горами, нас ждут новые 
встречи, друзья и песни!

Эти встречи  ни с чем 
                            не сравнятся,
На наш профсоюз – 
            всем стоит равняться!
С ним никогда мы не стареем,
Сердцем душой с ним молодеем!

Хотелось бы выразить огромную бла-
годарность руководству института за 
поддержку профсоюзного движения, 
понимание и постоянно проявляемую 
заботу.

        
Ляна ОСИПОВА, 

член первичной 
профсоюзной  

организации БЮИ МВД 

 

НЕЗАБЫВАЕМАЯ ПОЕЗДКА


